

# La OPEP+ incrementará la producción de crudo en mayo en 432 mil barriles diarios

La alianza OPEP+ informó, tras reunirse, su decisión de continuar con el aumento previsto de la producción de petróleo en 432.000 barriles diarios en mayo.

Además, la alianza declaró que el mercado de petróleo está equilibrado y "la volatilidad actual no se debe a los factores fundamentales, sino a los acontecimientos geopolíticos en curso".

La próxima reunión de la OPEP+ está

prevista para el 5 de mayo del presente año.

En abril del 2020, los países miembros de la Organización de Países Exportadores de Petróleo (OPEP) y diez productores independientes (Azerbaiyán, Bahrein, Brunéi, Kazajistán, Malasia, México, Omán, Rusia, Sudán y Sudán del Sur) comunicaron un nuevo recorte petrolero para estabilizar el mercado tras el desplome de los precios debido

al exceso de oferta y el impacto del COVID-19.

El ajuste, fijado en un principio en 9,7 mb/d (millones de barriles por día), entró en vigor en mayo del 2020 y se fue flexibilizando a medida que se estabilizaba la situación, hasta bajar a 5,76 mb/d en julio del 2021.

A partir de agosto del año pasado, la OPEP y los productores independientes incrementaron la extracción a razón de 400.000 b/d mensuales.